

China confirma su poderío en el tenis de mesa

El equipo femenino chino aplastó a Japón y cosechó otra medalla de oro en un deporte que es considerado como el pasatiempo nacional de su país.

LONDRES (AP) - China cosechó otra medalla de oro en el deporte que domina como ninguno, luego de que el equipo de mujeres se impusiera ayer 3-0 a Japón en el tenis de mesa olímpico.

El cuadro femenino chino ya habían ganado la prueba en Pekín 2008, donde apareció por primera vez en sustitución de los dobles femeninos.

Ayer, las chinas solo perdieron dos *sets* contra las japonesas, que no lograron poner en peligro a las grandes favoritas.

Li Xiaoxia, campeona olímpica en individual, logró el primer punto al derrotar por 3-1 a Ai Fukuhara, antes de que Ding Ning aplastara a Kasumi Ishikawa (3-0).

Finalmente, la pareja formada por Gou Yue y Li Xiaoxia logró el punto definitivo ante Ai Fukuhara y Sayaka Hirano (3-1).

Pese a la derrota, las japonesas salieron contentas. Su plata representa la primera medalla del país en tenis de mesa desde que este deporte ingresó al programa olímpico en Seúl 1988.

China ha ganado tres preseas de oro en el tenis de mesa de Londres 2012, además de dos medallas plateadas. Podría completar la barrida del metal dorado el miércoles, cuando el equipo de hombres dispute la final frente a Corea del Sur.

El tenis de mesa es el pasatiempo nacional de China, país que suma 23 de las 27 medallas de oro repartidas desde 1988. En Londres, es casi seguro que colocar esa proporción en 24 de 28.

En la lucha por el bronce, Singapur, plata hace cuatro años en Pekín, batió al equipo de Corea del Sur por 3-0, con la ayuda de sus tres integrantes nacidas en China y piezas fundamentales del equipo. ●



◀ Li Jiawe (der.) y Yuegu Wang (izq.) compiten contra las coreanas Seok Hajung y Yeseo Dang durante el partido de ayer.

EFE